
Sentirsi pecore 

Virgilio 
 

La Comunità 
accoglie con gioia ALICE, NATHAN E GIOVANNI 
che oggi vengono battezzati al Sacro Fonte. 
 

 

 

 
«Non dimentichiamo che Gesù è l’unico 
Pastore che ci parla, ci conosce, ci dà la vita 
eterna e ci custodisce. Noi siamo l’unico 
gregge e dobbiamo solo sforzarci di ascoltare 
la sua voce, mentre con amore Egli scruta la 
sincerità dei nostri cuori. E da questa 
continua intimità con il nostro Pastore, da 
questo colloquio con Lui, scaturisce la gioia di 
seguirlo lasciandoci condurre alla pienezza 
della vita eterna.» (Francesco) 
 

UN CALOROSO 
SALUTO 

ai fedeli di lingua ispanica, provenienti da 
diversi paesi di tutto il mondo, che oggi, 
alle ore 17.00, celebrano l’Eucaristia nella 
loro lingua, ospiti della nostra Chiesa.  
Ci uniamo idealmente alla preghiera di 
questi fratelli in Cristo, tenendo presente 
che comunque tutti sono liberi di 
partecipare a questa s. messa.  
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PENSIERI SPARSI 
di don Mauro 

Parlando con le persone che incontro per i più svariati 
motivi molti mi raccontano di figure di sacerdoti che 
sono stati maestri, testimoni, figure significative e 
arricchenti negli anni dell'infanzia, dell'adolescenza e 
anche in età adulta. È stato così anche per me e la 
domenica di preghiera per le vocazioni al sacerdozio e 
alla vita consacrata ci fa innalzare al Signore una 
preghiera intensa perché il dono di chi consacra la vita 
al Signore e al servizio dei fratelli non venga a 
mancare anche per la nostra comunità cristiana. 
Pregare per questa intenzione non è banale, risponde a 
un invito preciso di Gesù, nel vangelo di Matteo, che 
invita a pregare "il padrone della messe perché mandi 
operai nella sua messa". Affido questa particolare 
intenzione alla preghiera di tutti specialmente nelle 
occasioni nelle quali ci troveremo a pregare insieme 
nelle strade della parrocchia. 
 

Ancora due vittime a Mestre per la droga. Smetterà 
mai questo flagello che ha già stroncato la vita di 
troppe persone? È triste vedere queste notizie sui 
giornali e vedere poi che proprio nel territorio della 
nostra parrocchia c'è uno dei locali in cui sono 
costantemente in attività gli spacciatori e i loro 
fiancheggiatori. Questi signori, se così si possono 
definire, sappiano che sono mercanti di morte, che il 
male che commettono sarà punito molto duramente 
da Dio se non emenderanno la loro condotta e non 
abbandoneranno questa strada distruttiva. E anche se 
sfuggiranno alla giustizia degli uomini quella di Dio 
non la potranno sfuggire e dinnanzi ad essa non ci si 
potrà nascondere. Emergeranno le lacrime di madri e 
familiari straziati nel vedere i propri cari nei tentacoli 
della droga che questi delinquenti hanno stretto 
attorno a loro e lo sguardo del Cristo potrebbe 
pronunciare per loro le parole tremende del vangelo di 
Matteo: "Via lontano da me nel fuoco eterno". Queste 
parole del vangelo non sono passate di moda, sono 
realtà anche per oggi. Preghiamo per la conversione 
di questi uomini malvagi. 
 

"Quanto è importante il colloquio personale faccia a 
faccia". Sono andato a letto questa sera pensando a 
questo. A partire dagli incontri con i genitori in vista dei 
sacramenti più di uno ha raccolto il mio invito a venire a 
parlare personalmente. E sono tutti momenti di una 
ricchezza stupefacente; le persone parlano e raccontano 
la propria situazione personale e magari fanno il passo 
complesso e coraggioso di raccontare vicende dolorose e 
complicate sulle quali la delicatezza è d'obbligo. Per me 
come prete è il momento di entrare sul terreno sacro 
della vita dei fratelli e con rispetto togliermi i calzari 
come Mosè davanti al roveto ardente. La parola della 
fede in questi momenti ha una forza particolare, dà 
speranza e permette di recuperare fiducia nel cammino 
che si apre, dove misteriosamente è presente il Signore. 
La fede non dà risposte comode o rapide soluzioni, 
ricette facili e definite, ma mette sul sentiero sicuro che 
dalla semina porterà sicuramente buoni frutti. 

°

 

 
 

In occasione della Prima Comunione, i genitori hanno 
offerto cinquecento euro, da devolvere alla San 
Vincenzo parrocchiale. 

 

APPUNTAMENTI DI MAGGIO 

Ricordiamo gli incontri di preghiera:  
Continua la pratica della recita delle lodi il mercoledì 
alle 7.40 nell’oratorio di via Bissuola.  

 
Per i ragazzi “Fioretto” mercoledì 11 maggio alle 
ore 17.00 nel cortile della Scuola Materna 

Per tutti, Recita del Rosario per le strade della 
parrocchia.  
Venerdì 13 maggio ci si trova alle ore 20.45 in via 
Sforza in prossimità del supermercato Alì. 

Gli anniversari di Matrimonio multipli di cinque 
vengono festeggiati domenica 29 maggio, con la 
celebrazione eucaristica alle 11.15  
Dopo la celebrazione, condivisione del rinfresco sotto 
il tendone della Sagra.  
 

l’abbiamo già scritto? 

PER I LUSTRI 
Si invitano le coppie che festeggiano i lustri di 
matrimonio di dare l’adesione telefonando in 
parrocchia. Ricordiamo che la segreteria è 
funzionante dalle 9 alle 12.00 dei giorni feriali. 
(041615333) 

 
 
 
 



SAGRA... 
dopo 2 anni si ricomincia! 

Finalmente! Rotti gli ultimi indugi tentiamo di 
riprendere una vita normale dopo le note limitazioni 
imposte dalla pandemia: torna infatti la nostra 
sagra parrocchiale  

 

Per le necessarie finiture organizzative è convocata 
una  

Spargete la voce fra i vostri amici e conoscenti, 
magari non tutti leggono questo avviso e qualcuno 
aspetta solamente una chiamata, una opportunità 
per offrire il proprio contributo. 
Lanciamo un messaggio a tutti, vecchi e nuovi, per 
farsi avanti, qualsiasi aiuto è molto prezioso; 
oltre ai cuochi (ruolo fra i più delicati) c’è bisogno 
di  
- persone che si dedichino alla pulizia della 
cucina, prima e dopo la fine della sagra (giorni e 
orari a piacere) 
- qualcuno che si dedichi al riordino giornaliero 
della cucina (pentole, fornelli …): un’oretta a 
partire dalle 22,00, anche solo per una o due 
serate. 
- tante braccia per rimettere tutto a posto a 
festa finita (martedì 31 maggio, mattina e/o 
pomeriggio). 
Non c’è proprio niente che puoi o riesci a fare? C’è 
un’altra cosa molto preziosa: puoi vendere i 
biglietti della lotteria (prima della sagra) fra 
parenti, colleghi, amici .... un blocchetto è di 50 
biglietti da 1 euro, finendolo ti offriamo un buono 
per una frittura omaggio da consumare in sagra 
(rivolgersi a don Mauro). 
Inoltre, servono sempre tante altre cose e azioni, 
piccole e grandi ....... 
Se siete curiosi e volete saperne di più, se volete 
dare un vostro contributo in idee, proposte, 
manodopera ... chiamatemi al 340.5938368. 

Alessandro B. 

 

SOSTIENI LA PARROCCHIA 
FACENDO LA SPESA!! 

Il Supermercato Alì, di via Sforza, offre la possibilità 
di sostenere un ente, un’associazione, un’iniziativa 
benefica, mediante una semplice operazione: inserire 
in un contenitore un gettone che viene consegnato alla 
cassa. Il supermercato devolve al prescelto un 
contributo in modo proporzionale alla quantità di 
gettoni inseriti dai clienti.  
In questi giorni c’è la possibilità di sostenere la nostra 
parrocchia inserendo il gettone nell’apposito 
contenitore dedicato. Ringraziamo la direzione 
dell’esercizio per la opportunità offerta e invitiamo i 
parrocchiani a raccogliere questa occasione per “dare 
un aiutino” alle finanze parrocchiali.  
Ricordiamo con gratitudine che qualche tempo fa in 
questo modo fu raccolta una consistente offerta per la 
nostra Scuola Materna “Madonna della Pace”.  
Quindi, nello stile pubblicitario che ci assilla 24 ore al 
giorno, che aspetti? corri a inserire il gettone 
arancio nel contenitore dedicato alla tua 
parrocchia!!!   

(Fratelli tutti, 116) 
 

 
 

Dopo “Datevi al meglio della vita” (2020) e “La 
santificazione è un cammino comunitario da fare a 
due a due” (2021), con il titolo tratto dall’Esortazione 
apostolica di papa Francesco sulla fraternità e 
l’amicizia sociale, l’annuale Giornata mondiale di 
preghiera per le vocazioni intende mettere a fuoco 
l’orizzonte della vocazione come responsabilità. 
Se la vocazione nasce dall’incontro personale con il 
Signore e la sua Parola riconosciuta come una 
promessa che non è mai solo ‘la mia’ ma si compie 
sempre insieme agli altri, c’è da riscoprire che la 
vocazione non è mai soltanto ‘per me’ ma sempre 
‘per qualcun altro’, una risposta a delle urgenze 
profonde presenti nel mondo e nella Chiesa. 
(pastorale vocazionale diocesi di Padova) 

Domenica prossima si celebra la Giornata del 
Seminario Diocesano. 

 
 



 
un messaggio ai bambini e ai genitori 

di seconda elementare 

CARO GRUPPO STELLA… 
Si chiama così il gruppo di seconda elementare. I loro 
genitori li hanno inseriti in un percorso che li faccia 
diventare amici tra loro, ma soprattutto amici di Gesù. 
Tutti insieme abbiamo cominciato questo cammino 
non facile, ma qualcosa è stato fatto e adesso 
un’ultima tappa ci attende. 
Dal nostro essere cristiani non si va mai in vacanza, 
anzi è proprio la stagione estiva che porta a volte le 
più belle occasioni per ritrovarci, con calma, a 
meditare la parola del Signore, ci offre l’occasione per 
stare insieme con gli amici e fare festa.  
La vita della parrocchia è comunque scandita da  
tappe che sono gli anni pastorali e questo oramai 
volge al termine. Il finale sarà scoppiettante, ritorna la 
sagra e ritorna soprattutto la processione, nella quale 
la statua della Madonna della Pace nostra patrona 
percorrerà le vie della parrocchia e tutti insieme 
pregheremo per invocare la pace nel mondo. Abbiamo 
fatto un po’ di strada insieme, miei cari amici del 
gruppo “Stella”, abbiamo imparato che è importante 
seguire le orme di Gesù, per camminare sulla Sua 
strada. Ora raggiungiamo la prossima tappa e ci 
fermeremo a fare festa, domenica prossima 15 
maggio: la messa sarà il centro della nostra giornata 
che animeremo insieme, un incontro per parlare 
ancora una volta della vita e le opere di Gesù, poi il 
pranzo tutti insieme. 
Con la fine dell’anno pastorale scade il mio mandato 
di catechista che rimetto nelle mani del mio parroco, è 
stato un percorso bellissimo molto emozionante e di 
grande responsabilità, nel quale è stato molto più 
quello che ho ricevuto di quello che ho donato e per 
questo voglio sinceramente ringraziarvi.  
Cari genitori voi avete la totale responsabilità di 
preparare i vostri figli alla vita, li avete affidati a noi 
perché imparino i valori cristiani, valori che si 
scontrano con il modo di vivere della nostra società e 
allora non è facile, è un po’ come remare contro 
corrente avendo a disposizione pochissimo tempo. 
Il cammino cristiano dei vostri figli non può non 
essere anche il vostro cammino cristiano, li dovete 
seguire da vicino come fate per la scuola, per lo sport, 
per la loro salute. Continueranno il loro percorso fino 
a ricevere gli altri sacramenti e se sarete bravi 
porteranno un bel ricordo di questa loro esperienza e 
la trasmetteranno ai loro figli, e forse Dio nella sua 
infinità bontà concederà loro il dono della fede, per 
questo noi pregheremo tutti insieme. 
Ho imparato il nome dei vostri figli perché per me 
sono persone importanti, tutti speciali, tutti diversi, 
non posso dire di conoscerli, magari con qualcuno c’è 
stato più occasione di vederci, ma li ricordo sempre 
nelle mie preghiere, uno ad uno, per nome, e li porto 
sempre in “volo” con me.  

Si lo so che voi state pensando che io non so volare, e 
in effetti è vero, perché mi alzo da terra 
esclusivamente per merito del vento, apro le mie ali le 
metto controvento e mi lascio trasportare, non ci vuole 
tanto coraggio basta avere un po’ di fiducia e 
soprattutto credere che siamo fatti prima di ogni altra 
cosa di Spirito. 
Caro gruppo Stella, io spero che questo mio 
messaggio ti trovi e ti trovi bene, ti auguro di 
continuare il tuo cammino, con me o con qualcun altro 
questo non ha nessuna importanza, le tappe ci sono, la 
meta è ancora lontana, ma non aver paura Gesù ti è 
accanto. Se puoi, se riesci, se c’è il vento giusto, 
qualche volta staccati da terra sicuramente arriverai 
prima. Cari amici a voi tutti, che avete avuto il tempo 
e la pazienza di leggermi, e soprattutto a te, caro 
amico redattore che mi leggi e mi aiuti, auguro come 
sempre un buon volo… 

GREST 2022 
SI PUÒ FARE!! 

Prime notizie, fresche di giornata: la riunione di 
mercoledì sera ha dato i primi risultati in termini di 
orari e periodo.  
I dettagli verranno comunicati da queste colonne 
domenica prossima, ma i solerti organizzatori 
sicuramente appronteranno un depliant (volantino) 
con tutte le notizie necessarie.  
Per ora diamo queste notizie essenziali:  
destinatari del progetto: dalla prima elementare 
alla seconda media fino ad esaurimento posti 
periodo: dal 20 giugno al 1° luglio 
orario: dalle 8.30 alle 16.00 
iscrizioni: domenica 22 maggio dopo la s. Messa 
delle 10.00 
I genitori interessati sono invitati a prestare attenzione 
a quanto verrà comunicato da Segno di Unità e dalle 
locandine che saranno distribuite.  
Nonni e zii passino parola.  
 

 


